

Der Weltkongress für Implantologie in Sofortbelastung

Am mit Spannung erwarteten Weltkongress für Implantologie in Sofortbelastung hat die Dr. Ihde Dental AG auch dieses Jahr über 300 Zahnärzten die Möglichkeit geboten, von renommierten Experten mehr über diese moderne Methode der Implantation zu lernen. Den innovativen Rahmen für diesen exklusiven Anlass bot die BMW Welt in München.

Redaktion



Der Fokus des Weltkongresses lag auf der Implantologie in Sofortbelastung, die sich in vielen Ländern erfolgreich durchgesetzt und die Lebensqualität zahlreicher Patienten verbessert hat. Selbst Menschen, die aufgrund ihrer medizinischen Vorgeschichte von der Behandlung mit konventionellen Implantaten ausgeschlossen sind, können innerhalb von 72 Stunden problemlos versorgt werden. Zudem konnten klinische Erfolge und verschiedene Studien wissenschaftlich belegen, dass für die glatt polierten BCS® Implantate der Dr. Ihde Dental AG bislang kein einziger Fall von Periimplantitis dokumentiert wurde. Das Nichtauftreten der Krankheit bei Verwendung dieser Implantate spielt für Zahnärzte und Patienten gleichermaßen eine entscheidende Rolle, da Periimplantitis heute oft langwierige und schmerzhaft Folgen für die Betroffenen mit sich bringt.

Neue Erkenntnisse und internationale Vernetzung

Durch die wissenschaftliche Partnerschaft mit der International Implant Foundation IF® wurden aktuelle Forschungserkenntnisse ebenso wie neue Behandlungsmöglichkeiten in komplexen Fällen präsentiert, erörtert und diskutiert. Die Teilnehmer hatten zwei Tage lang Gelegenheit, von qualifizierten Experten zu lernen und ihre eigenen Erfahrungen mit Kollegen aus der ganzen Welt zu teilen. Intensive fachliche Dialoge und internationales Networking ergänzten die exzellenten Vorlesungen, deren umfassende Themen ein breites Feld abdeckten. Gefeierte wurde zudem ein beein-

druckender Meilenstein, nämlich das 70-jährige Bestehen von Dr. Ihde Dental. Seit nun sieben Jahrzehnten steht dieser Name für zuverlässige und hochwertige Dentalprodukte, insbesondere einteilige Implantate, ebenso wie für die ständige Weiterentwicklung im Bereich der Implantologie in Sofortbelastung. Das rege Interesse auf der offiziellen Website des Kongresses, www.ihdedental.world, sowie in den sozialen Medien bestätigten die enthusiastischen Teilnehmer, die sich aufmerksam mit den Vorteilen der modernen Technologie beschäftigt haben. „Wir haben Teilnehmer aus über 30 Ländern hier in München zu Gast“, sagte Manuel Fischer, CEO der Dr. Ihde Dental AG. Der hochkarätige Weltkongress für Implantologie in Sofortbelastung war als internationale Wissensplattform nicht nur für zukünftige Behandlungsmöglichkeiten richtungweisend, sondern auch in der beständigen und wissenschaftlichen Weiterentwicklung der dabei verwendeten Implantate. Der Dr. Ihde Dental AG ist es einmal mehr gelungen, ein hohes Niveau an Fachkompetenz mit einem weltweiten Netzwerk zu einem gelungenen Meilenstein der Implantologie zu verknüpfen.

kontakt.

Dr. Ihde Dental AG

Dorfplatz 11

8737 Gommiswald · Schweiz

Tel.: +41 55 2932323

contact@implant.com · www.implant.com

Infos zum Unternehmen

